

ひまわりだより

良い季節になりました。収穫の秋といいますか・・・今年はカボチャが豊作？なのでしょうか、とにかく美味しく、大きくて、食べることが大好きな子供たちのお腹を満たしてくれています。みなさん本当にありがとうございます。

カボチャといえば・・・そう今や大きな行事になったハロウィンです。ハロウィンパーティと称して、北海学園大学の学生のみなさんが子どもたちと体育館で3時間、ほとんど走り回って遊んでくださいました。子供たちはもちろんですが、学生さんたちの笑顔も本当に楽しそうで、すてきな一日を過ごすことができました。各ブロックもハロウィン仕様になっており、今月末の本番も楽しみです。

私はというと、第77回 全国児童養護施設長研究協議会 石川大会に参加して参りました。年始にあった災害を思わせない素晴らしい大会でした。笑顔で迎えてくださるスタッフ、記念公演での地元のサクソフオン四重奏の澄み渡った音、パネルディスカッションでの活発なやりとり、～子どもの育ちが大切にされる社会とは～というテーマで、子どもの権利擁護やパーマナンス、アドボケイトなど今、直面して、職員誰もが、当たり前知っておかなければならないことを、誰がどのような役目をもってすすめていくのかを突き付けられたような本当に有意義に過ごすことのできた3日間でした。分科会でいろいろな施設の方とも交流ができ、ぜひ北海道に来てくださいと話し、そして、鹿児島行きますね～と話し交流を深めてまいりました。まだまだ柏葉荘の成長できる部分も見つけ良いエネルギーを充電してまいりました。さあがんばるぞ～～～

12月の予定

- 12/2 国際情高 後期中間考査(～12/4)
- 12/16 新陵小 参観日(17日、20日)
- 12/20 国際情高 終業式
(冬季休業 12/21～1/15)
- 12/25 新陵小・新陵中 2学期終業式
(冬季休業 12/26～1/14)

学習発表会

10/26は小学校の学習発表会でした。1年生は初めての発表会。職員には「本番までのお楽しみ♪」と話し、お家では職員に隠れて練習をしていました。本番は緊張していましたが、最後まで笑顔で頑張っていました。5年生の児童は緊張しながらも器楽演奏や合唱では堂々とした立ち振る舞いで、また一段と成長した姿を見る事が出来ました。

赤い羽根街頭募金活動&白い恋人パーク

10/5に大通にて赤い羽根街頭募金活動を行いました。初めは緊張していた子ども達ですが、慣れてくると大きな声で挨拶をし、募金をして下さった方にも大きな声でお礼を伝えていました。募金をして下さる方がいる事に改めて感謝の気持ちでいっぱいになった日でした。

募金活動の後は、白い恋人パークへ遊びに行きました！ハロウィンの可愛い飾りに大喜びの子ども達。また、久しぶりに皆で外出が出来た事も嬉しかった様で、そんな皆の嬉しそうな笑顔を見て、またどこかへ連れて行ってあげたいと思う職員でした。



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「ひまわり便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

ひまわり職員一同

R6年11月発行